



## Los cinco caleños que están entre los 30 mejores médicos de Colombia

**Los Top Doctors Awards 2017 premiaron a cinco especialistas por sus logros académicos y también por su trato al paciente.**

Cinco médicos radicados en Cali fueron seleccionados entre los mejores de Colombia, según Top Doctors, una página web que identifica y selecciona a los más destacados galenos y clínicas de alto nivel en el país y el mundo.

Su experticia, curriculum, logros académicos y el trato con el paciente llevaron a Héctor Fabio Cruz Rivera, Lina Triana, Antonio Enrique Dager Gómez, Rafael Falabella y Jorge Manuel Rueda, a tener este reconocimiento.

“Solamente uno de cada diez doctores supera la auditoría de calidad. El paciente, por otro lado, puede ingresar a la página [www.topdoctors.com.co](http://www.topdoctors.com.co) y agendar cita con los mejores especialistas vía telefónica o de forma online”, explica Pedro Mucharraz, director Top Doctors.

Los Top Doctors Awards se entregan anualmente en otras partes del mundo: Estados Unidos, México y España.

En Colombia fueron premiados 30 doctores, 18 de Bogotá, 7 de Medellín, y los cinco de Cali en 23 especialidades diferentes.

Cuatro de estos especialistas son egresados de la Universidad del Valle y son destacados por su dedicación con el paciente y grandes logros académicos en cada una de las especialidades que desempeñan.

### **Lina Triana - Especialista en Cirugía Plástica**

Aunque su principal pasión es la cirugía plástica, la doctora Triana comparte un profundo amor por su familia y los animales. Son lo que ella considera los pilares de su vida y lo que le permite desempeñarse en su carrera con felicidad y plenitud.

“Al enterarme que recibía esta distinción, primero me sentí muy agradecida con mis colegas y pacientes, luego sentí más ganas de seguir entregando lo mejor de mí”, manifestó la doctora.

Actualmente Triana tiene una clínica especializada en la Calle 3 Oeste # 34-19, en San Fernando, donde es reconocida por su especialidad en cirugía reconstructiva, maxilofacial



y de la mano, además de tener más de doce años de experiencia en abdominoplastia, labioplastia, lipoescultura, mamopexia, rejuvenecimiento facial y vaginoplastia.

Sus conocidos la definen como una mujer cálida y humana que se esfuerza por entender la necesidad de sus pacientes con el fin de que encuentren en sí mismos la capacidad de amarse tal y como son.

“Todo está en hacer lo que uno ama, y eso es lo que les digo todo el tiempo a mis hijos: Consigue lo que te apasiona hacer”, dice.

### **Jorge Manuel Rueda Gutiérrez – Reumatólogo**

Este reumatólogo, quien recibió grado de honor de su especialidad en pregrado y posgrado en la Universidad Nacional y fue reconocido como el mejor interno en el Hospital Central de Bogotá, manifestó que recibió esta distinción con sorpresa, como resultado de más de 25 años de trabajo honesto.

Es, como él lo define, un caleño por adopción, pues nació en Bogotá; sin embargo, dice sentirse agradecido de haber llegado a esta ciudad que lo recibió siempre con alegría. Actualmente trabaja como médico internista reumatólogo de la Clínica de Artritis del Centro Médico Imbanaco y profesor asociado de la Universidad Libre. Es reconocido por su experiencia en tratamientos de artritis reumatoide, síndrome de Sjögren y osteoporosis.

Como profesional dice sentirse muy complacido de su quehacer y de las muchas experiencias que vive a diario con sus pacientes:

“Me duele mucho la situación tan lamentable de la medicina, pues aunque existen excelentes instituciones, la salud en Colombia sufre de un cáncer llamado corrupción que evita que muchas personas puedan tener acceso a una salud de calidad”, expresa.

### **Antonio Enrique Dager Gómez – Cardiólogo**

La amplia experiencia que ha adquirido Dager, tras 25 años de labor, le permitió escalar su carrera como cardiólogo hasta lograr realizar el primer implante valvular aórtico en el país. Una intervención compleja y de mucho riesgo que pocos profesionales en el mundo de la medicina pueden lograr.



“Esta paciente era una mujer de Palmira, se llamaba Anita Rodríguez, no tenía pronósticos favorables para realizar esta intervención porque tenía 90 años, y murió hace dos meses después de 10 años de la intervención ”, relató Dager.

Asimismo, este cardiólogo ha participado como ponente en diversos congresos nacionales e internacionales y cuenta con la autoría de un gran número de artículos publicados en revistas especializadas.

Actualmente, Dager dirige el grupo de Angiografía de la Clínica de Occidente.

Por sus logros agradece especialmente a su familia, a su alma máter y a quienes hicieron parte de su formación.

“Esto no es una pasión sino una manera de vivir. Hoy me siento agradecido con mi equipo de trabajo”, dijo.

### **Rafael Falabella – Dermatólogo**

Pensionado después de haber ejercido la docencia por casi 30 años en la Universidad del Valle, este doctor hizo parte de la formación de cerca de 80 internistas.

Es experto en dermatología general, vitiligo, trastornos de pigmentación, acné, trasplantes de melanocitos, lunares, cáncer de la piel, infecciones cutáneas, entre otros tratamientos.

“Aunque en principio no entendía nada de lo que estaba pasando, porque nunca me lo esperé, me sentí muy agradecido. Es una sensación muy grande porque recordé tantos años de trabajo dedicados a la educación y a la investigación, y sobre todo la formación de tantos estudiantes”, expresó Falabella.

Con el mismo gozo, este profesional recuerda haber hecho parte de la vida de personas que atravesaron por procesos dermatológicos complejos y que lograron superarlo.

Resalta además que Cali es una ciudad que alberga mucho talento, por lo que vale la pena realizar cada acto en pos de seguir aportando cambios positivos.



**Universidad del Valle**

Facultad de Salud - Grupo de Comunicaciones



**Sala de  
Prensa**

### **Héctor Fabio Cruz Rivera - Especialista en Medicina Deportiva**

En sus 33 años de carrera, este médico cirujano nacido en Buga pero radicado en Cali toda su vida, trajo a Cali el 'Método nec' para pérdida de peso que fue creado en Italia. “ Hacemos un gran trabajo ofreciendo una oportunidad a la gente que necesita cambiar su vida y transformar su salud. Este método consiste en una nutrición por intermedio de una sonda, a través de la cual se pasa un alimento que no tiene carbohidratos ni azúcares llevando a las personas a perder el 10% de su grasa corporal en poco tiempo. Son candidatas las personas que tienen sobrepeso y grasa acumulada”, dice.

Asegura que su cualidad más importante es el contacto con los pacientes y la calidad humana al atenderlos. Su vida la ha dedicado a la medicina del deporte, desde el Instituto de Enfermedades Osteoarticulares, del Centro Médico Imbanaco, hasta su paso como médico del Club América de Cali y la Selección Colombia. Junto al cirujano Mario Figueroa ha llevado a cabo complejas cirugías artroscópicas, para solucionar con éxito lesiones deportivas.

Diario El País, 19 de Enero de 2018. Página B3